

**Fiche à remettre sous pli cacheté**

Forum des associations - Stand médecine préventive

Jeudi 7 septembre 2023

Ou boîte aux lettres du service de médecine préventive

PHOTO

NOM :

PRENOM :

Date de naissance :...../...../.....

Statut :  Normalien ELEVE

Discipline de formation : .....

Normalien ETUDIANT

Niveau (1<sup>ère</sup> année, 2<sup>ème</sup>, agreg...): .....

Auditeur de Master :  M1  M2

Autres .....

Date d'entrée à l'ENS : .....

N° Téléphone : ..... Mail : .....

Adresse et n° d'appartement sur Lyon (si vous les connaissez déjà) :.....

**PERSONNE DE CONFIANCE** à prévenir en cas de nécessité :

NOM Prénom:

TELEPHONE :

LIEN (ami, parent, colocataire....) :

Parent 1 :

Parent 2 :

Adresse :

Adresse :

Téléphone :

Téléphone

**ANTECEDENTS médicaux personnels :**

Interventions chirurgicales : .....

Allergies : ..... Allergies à un médicament : .....

Problème rénal

Asthme

Troubles anxieux

Problème cardiaque

Problème de dos

Troubles du sommeil

Diabète

Hémophilie

Troubles addictifs

Epilepsie

Spasmophilie

Dépression

Troubles du comportement alimentaire

Autres/commentaire : .....

Actuellement suivez-vous un TRAITEMENT, lequel ? .....

Nom et coordonnées de votre médecin traitant : .....

Avez-vous déjà eu une visite médicale par un médecin de prévention à l'ENS  à l'université  ?

**VACCINATIONS :** agrafez les photocopies de votre carnet de vaccination (toutes les pages concernées)

Ceci n'est pas nécessaire pour les anciens étudiants qui nous les ont déjà transmises l'année dernière et s'il n'y a pas eu de rappel de vaccin depuis.

[medecine.preventive@ens-lyon.fr](mailto:medecine.preventive@ens-lyon.fr)

04.37.37.61.37

**Pour convenir d'un rendez-vous, il est vivement recommandé de nous contacter par email**

**Médecin directeur :** Dr Caroline Combes

**Médecin :** Dr Thierry Bussière

**Infirmières :** Sandrine Tonadre : référente du suivi des étudiants de Monod

Virginie de Charentenay : référente du suivi des étudiants de Descartes, et psychopraticienne

**Psychologues :** Noémie Fanget

Artur Filice de Barros

### Visite médicale :

Les nouveaux arrivants sont convoqués par mail pour une visite médicale au cours de l'année.

Cette rencontre avec une infirmière et un médecin, tenus au secret médical, est l'occasion d'un bilan de santé (entretien, examen clinique, contrôle de la vue, analyse d'urines, vérification des vaccinations), et peut vous apporter aide et solutions face à des problèmes de santé, des difficultés dans votre vie ou vos études.

Vous pouvez, si vous le souhaitez, **anticiper cette convocation** en contactant le **service de médecine préventive** - [medecine.preventive@ens-lyon.fr](mailto:medecine.preventive@ens-lyon.fr)

- Pour une consultation de médecine générale ou un certificat d'aptitude au sport, vous devrez consulter à l'extérieur de l'Ecole. Vous pourrez trouver un rendez-vous via un site internet type Doctolib ou Maiaa.

Si une **SITUATION de HANDICAP** nécessite la mise en œuvre d'aménagements pédagogiques, dans le contexte des études et/ou des examens et/ou de stage, veuillez prendre contact avec Thibaut CHAMBRIARD, Chargé de Mission Handicap : [mission.handicap@ens-lyon.fr](mailto:mission.handicap@ens-lyon.fr).

### Aide psychologique :

Les consultations psychologiques ont lieu sur RDV. Elles sont gratuites et durent environ 45mn. Les RDV sont à prendre auprès des infirmières : [medecine.preventive@ens-lyon.fr](mailto:medecine.preventive@ens-lyon.fr)

---

**Soyez attentif à vous-même** et aux autres (amis – colocataires)

Anxiété, coup de blues, ou difficultés morales plus profondes, le service de médecine préventive est là pour vous écouter, vous soutenir, vous orienter, dans un cadre bienveillant et dans le **respect du secret médical**.



Prenez contact avec les infirmières de l'École pour un premier rendez-vous :  
[medecine.preventive@ens-lyon.fr](mailto:medecine.preventive@ens-lyon.fr)

Please return this document in a sealed envelope during the Associations Forum at the Preventive health service stall or post it in the medicine service mailbox before

Thursday, September 7, 2023

Medical secrecy is guaranteed by Article 378 of the Criminal Code.

2022-23

**LAST NAME:**

Date of birth :...../...../.....

**First Name:**

PHOTO

**Status:**  Normalien ELEVE (PUPIL)

Normalien ETUDIANT (STUDENT) **Field of study:** .....  
**Level** (1<sup>st</sup> year, 2<sup>nd</sup>, aggregation...):

.....  
 Master:  M1  M2

Other .....

**Date of arrival at ENS de Lyon:** .....

**Phone Number :** ..... **Email:** .....

**Address and apartment number in Lyon** (Only if you already have one) : .....

-----  
**EMERGENCY CONTACT:**

**NAME:**

**PHONE NUMBER :**

**Relationship (friend, relative, roommate....) :**

Parent 1:

Parent 2:

Address:

Address:

Phone number:

Phone number :

-----  
**Personal medical BACKGROUND:**

Surgeries: .....

Allergies: ..... Drug allergies: .....

Kidney problems:

Asthma:

Anxiety disorder:

Cardiac problem:

Back problems:

Sleeping difficulties:

Diabetes:

Haemophilia:

Addictive disorders:

Epilepsy:

Spasmophilia :

Nervous breakdown:

Eating disorder:

Other/comments :  
.....  
.....

Are you currently under medical treatment? (specify which treatment):  
.....

Name and contact details of your doctor: .....

Have you ever been examined by a doctor from a preventive health service at ENS  at university ?

**VACCINATIONS:** Please join all your vaccination certificates to this document (all concerned pages)

**Medical director : Dr Caroline Combes**

**Doctor : Dr Thierry Bussière**

**Nurses :**

**Sandrine Tonadre:** Student referent at Monod

**Virginie de Charentenay:** Student referent at Descartes

**Psychologists : Noémie Fanget  
Artur Filice de Barros**

Newcomers will receive a convocation by email for a medical checkup and/or an interview with a nurse over the academic year. The goal of this 45 minutes appointment is to attest that you are in good physical and psychological health, as well as giving you the support you need in case you are facing any difficulties in your studies or work.

**DISABILITY SITUATION :** If your situation requires special arrangements for classes and/or exams and/or training, please contact the Mr CHAMBRIARD Thibaut in charge of the Disability services at **[mission.handicap@ens-lyon.fr](mailto:mission.handicap@ens-lyon.fr)**.

For somatic problems, sport certificate or prescriptions you will need to contact a general practitioner. Our advice is to find one in Lyon in order to anticipate the winter period, when it's harder to find one. To take an appointment, you can use websites as Doctolib or Maiaia.

---

**BE ATTENTIVE** to early signs of physical and/or psychological health issues concerning yourself or others (roommates, friends etc...)

If you feel depressed, anxious, or if you have sleeping problems you can contact the preventive health service. We offer support and guidance in a caring and safe environment in respect of the medical and professional secrecy.



Please contact the nurses to set an appointment: **[medecine.preventive@ens-lyon.fr](mailto:medecine.preventive@ens-lyon.fr)**